



Sportlerehrung in der Marktgemeinde

Wartenberg. (bs) Auch heuer gab es für das zurückliegende Sportjahr eine Sportlerehrung in der Marktgemeinde, bei der 200 Urkunden und fünf Ehrenpreise vergeben wurden. Ein Höhepunkt ist dabei immer die Auszeichnung der Sportlerin, des Sportlers und der Mannschaft des Jahres. Eine zwölfköpfige

Jury wählte Andrea Götzinger von den Stockschützen des TSV Wartenberg (1. Kreispokal, 1. Bezirksklasse Duo und 3. Bezirksoberliga Damen) zur Sportlerin des Jahres. Andreas Graf von den St.-Ulrich-Schützen Pesenlern (1. Platz Kleinkaliber 100 Meter und KK-Liegendkampf, 8. oberbayerische und 34. bayerische

KK) wurde zum Sportler des Jahres erkoren. Zur Mannschaft des Jahres wurde die Showtanzgruppe Frantics von Dance United Wartenberg (bayerischer Meister, Pokalsieger und Vize-Europameister, im Bild) gewählt. Ein ausführlicher Bericht von der Wartenberger Sportlerehrung folgt.

Foto: Bernd Spanier